

## 運動競技会・種目紹介

運動競技会では、新しい競技にチャレンジしてもらいました。

### ○ピョンピョンリレー

麻袋に足を入れてジャンプしながら進んでコーンをまわり、麻袋を次の選手に渡して交代します。

### ○タイヤ転がし

タイヤを転がして距離を競います。

まっすぐに転がすというのが意外に難しい競技でした。

### ○タイヤリレー

タイヤをバトン代わりに、タイヤを転がし次の選手へ。

「どうしたら早く転がせるか」がポイントで様々な工夫がみられました。ターンの時には持ち上げる人もいました。

### ○ハの字跳び

昭和の時代（もっと昔から！？）からの縄跳び遊びの定番。競技にしたら、すごいスピードで跳んでいました。



## 運動競技会を終えて～2組生徒作文より～

『運動競技会について』 2組 古谷咲花

10月28日に、運動競技会がありました。今年はコロナウイルスの影響で、運動会が中止になってしまって残念でしたが、思い出を作ることができてよかったと思います。

今回の運動競技会で、私はできることを精一杯やるということと、仲間と協力し合うということを学びました。今、世界で猛威をふるっているウイルスの関係で、恒例の競技ができなかったり、保護者の観戦ができなかったりと、様々な制限があり、できないものも多かったですが、その中で自分ができることを考え、自分の力を出し切るように競技の練習に取り組みました。その結果、自分が望んでいた結果が出て、その時はすごく嬉しかったです。そして、恒例の競技である学年リレーでは、どうしたら優勝できるかを考え、順番を変えてみたり、思ったような結果が出ずに落ち込んでいるクラスメートを励ましたり、みんな真剣に取り組みました。そして本番では学年1位をとることができました。1位になれた時、あの時みんな協力し合い、真剣に取り組んでよかったと心から思いました。

学年のみんなと過ごすのも、行事も何もかも今年で最後です。そんな年にいろいろな行事が中止になりとても悲しかったですが、運動競技会で素敵な思い出ができて、とても嬉しいです。先生方、実行委員のみなさん、クラスメート、学年のみんなに素敵な経験をさせていただいたことをとても感謝しています。この運動競技会のことは一生忘れません。ありがとうございました。

『3年生の大切な思い出』 2組 笠 翔大

僕は、運動会が苦手です。3年になって、コロナで休校が続きました。そして三密になるからという理由で、すべての行事が中止になりました。ですが、運動会が中止になったのは、僕にとっては少し嬉しかったです。でも、先生から運動競技会がありますと伝えられた時はちょっとびっくりしました。全員リレーとタイヤリレーに出るとなったとき、足を引っ張ってしまうだろうなと思っていました。でも、自分の周りの友達はみんなやる気満々だったので、「全力で頑張ろう!」と決めました。(中略)

(裏面に続く)

本番当日、朝の会で、先生から「最後はみんな、笑顔で終わろう！」という話がありました。個人種目が順々に始まっていき、自分の種目の順番はあっという間に来ました。タイヤリレーで2番を走って、1組に少し負けていましたが、あとの二人がつなげてくれて1位でゴールしました。最後は全員リレー。みんな全力で走って応援して、2組が1位をとることができました。

表彰式で順位の発表があり、2組は1位をとることができました。3年生になって、こういう思い出はもうできないと思っていたけれど、みんなで力を合わせて、勝利をつかみ取れたと思います。

～以下、一部抜粋して紹介します～



◆練習ではできなかったことが本番でできるようになったのは、2組のみんなが、勝つぞという強い意志で団結できたからだと思います。運動競技会が終わった後の教室の雰囲気良くて、クラスの仲が、より一層深まったと思いました。[小松直輝]

◆どの競技で1位をとるよりも、全員で頑張るリレーで1位をとれたことが1番嬉しかったし、(みんな)仲良くなれたと思いました。[白幡京夏]

◆私は運動会にここまで熱くなることがありませんでした。しかし、クラスの人を攻撃せず、1位をとるより楽しくやろう！という雰囲気だったので、あまり圧を感じることなく楽しめました。リレーのとき、応援あい、みんなでゴールするということがたまらなく嬉しかったし、感動しました。[塚田茉優]

◆この運動会では、行事を楽しみながら、ほかの組の人たちと戦うことができました。当日の団結力がすごかったです。各種目の競技もすごかったけど、2組だけでなく、ほかのクラスも応援の声が一番すごかったです。[佐々木果穂]

◆優勝できなくても、楽しんで競技ができればそれでよいと思っていましたが、優勝できてとても嬉しかったです。なかなか行事ができない中、クラスみんなの思い出ができました。残りの日々を大切にしていきたいです。[浅野成美]

◆最後の運動会で優勝することができてとても嬉しかったです。クラスみんなに感謝しています。

[三上泰生]

◆2組は、総合優勝することができました。今回の

運動競技会では、みんなが協力していい思い出を作るために頑張っていたと思います。ほかの人が競技をしている時も声援が鳴りやまず、クラスが団結しているのを感じました。お互い励ましあって、ひとつの目標に向かって突き進むことができたからこそ、優勝できたのではないかなと思います。[佐藤優子]



実行委員も、責任をもって仕事をこなしてくれました

～保護者の皆様へ～

本日、進路関係の調査で『諸活動の記録の自己申告用紙』(A4版ピンク)を配布いたしました。目的と書き方をよくお読みいただき、お子様と話をしながら記入し、確認の押印をお願いいたします。

**提出期限:11月14日(土)〆切**